

Couplevie : Samedi 28 Juin 2008

## ROBERT PEPI N

Robert Pépin nous a quittés. Ses obsèques ont eu lieu ce mercredi 02 juillet. Nombreux ont été ses proches et ses amis qui sont venus lui rendre un dernier hommage.



L'émotion était vive dans l'église du village. Car Robert avait su garder de la famille nombreuse dont il était issu, un sens aigu de la camaraderie, du monde rural dans lequel il avait grandi le bon sens et le goût de l'effort, de sa nature l'action en guise de communication. Autant de valeurs qui avaient soudé de solides amitiés. De plus, natif d'un village de Savoie, il s'était lié depuis son

enfance d'une passion quasi amoureuse avec la montagne. En activité, il a gravi plus d'une soixantaine de fois le sommet de la Grande Sure. Parvenu à la retraite en 1987, il s'est fait accompagnateur de moyenne montagne au sein de l'association Couplevie-accueil, puis, plus récemment, a adopté la petite reine. Jusqu'à ce jour d'octobre 2006 où un accident vasculaire cérébral l'a cloué sur un fauteuil roulant, le privant de parole. Une catastrophe pour Robert et ses proches ! Alors la foi est venue à son secours. Mais pour le sportif qu'il était, le handicap était vraiment lourd à porter. À ses amis qui lui rendaient visite, il leur faisait comprendre avec un sourire désespéré qu'il serait le quatrième... le quatrième accompagnateur de Couplevie accueil à disparaître en quelques mois, comme devait le déplorer à l'église, dans un silence pesant, Georges, l'un de ses meilleurs amis. Robert désignait Marc Chollat, Jean Boulangeat et André Prévieux avec qui il avait noué une indéfectible amitié. Cette amitié, valeur refuge, c'est donc le dernier message fort que nous a laissé Robert Pépin.  
Merci Robert.